

L'édito d'octobre 2020 - Le Directeur de la rédaction

Il y a eu l'attentat de Charlie Hebdo et de l'Hyper Casher, celui du Stade De France, du Bataclan, des Terrasses, de Nice et avant celui de Toulouse, et plus récemment la décapitation d'un professeur d'Histoire à Conflans-Sainte Honorine. Et enfin, Nice à nouveau touchée par le terrorisme islamiste au sein même de la Basilique Notre-Dame en plein cœur de Nice...

Hier, la barbarie islamiste a franchi un cap avec un professeur d'histoire, Samuel Paty, égorgé en pleine rue à Conflans-Sainte-Honorine... en France. Son crime ? Avoir osé montrer à ses élèves les caricatures de Charlie Hebdo pour illustrer son cours sur la liberté d'expression...

Aujourd'hui, une nouvelle église à Nice a été profanée par un terroriste islamiste d'origine tunisienne, clandestin, qui a tué trois personnes avant d'être grièvement blessé par des policiers municipaux niçois..., nos héros.

Qu'allons-nous faire maintenant ? Quel discours peut-il être tenu ? Quelles actions doivent-elles être prises d'urgence ? En voici quelques-unes qui ne sont pas exhaustives mais qui auraient le mérite d'envoyer un message fort à tous ces barbares terroristes qui prennent la France comme terrain de massacre.

En premier lieu, fermeture des 100 mosquées intégristes recensées en France tout comme l'arrêt de toute subvention publique ainsi que la dissolution de toutes les associations prônant de près ou de loin l'islamisme.

Dans le même temps, expulsion de tout étranger ayant commis un délit en France lié de près ou de loin au terrorisme. Pour les binationaux, retour immédiat dans leur pays d'origine. Pour les Français, déchéance de nationalité et expulsion vers le pays de leur choix.

Dans le même esprit, interdiction de tout comportement différencié d'une religion sur le port du voile intégral, des horaires aménagés à la piscine, des excuses complaisantes pour ne pas faire du sport, respect strict des lois républicaines sous peines d'amendes exorbitantes. Également, suppression de toute allocation sociale quelle qu'elle soit à toute famille radicalisée. De près ou de loin. Condamnations financières importantes pour tout propos infamant contre la France et si récidive, expulsion immédiate.

Voilà quelques mesures immédiates à prendre le plus rapidement possible. Cela lancerait un

message fort aux yeux du monde et notamment des pays musulmans qui soutiennent ouvertement le terrorisme islamiste dans notre pays.

Avec près de 300 morts, il est plus que temps de réagir. Va-t-on enfin avoir le courage de dire NON à l'islamisation de la France ? Si la réponse est oui, alors la liberté d'expression qui nous est chère sera sauvée tout comme notre mode de vie, et nous pourrons revivre dans un beau pays apaisé, en paix et dans le respect de tous. Dans le cas contraire, les attentats se poursuivront encore et encore avec les mêmes mots inutiles...avant une guerre civile qui n'a jamais été aussi proche.

La France est à un tournant de son histoire, demain il sera trop tard...

Pascal Gaymard

[Signaler un abus](#)

Partager :